

Être ou ne pas être "Bi" ? - 1/1

Cela fait 5 mois que j'ai connue mon statut de femme. J'aurai pensé que tout irais de bien pour moi et que mes parents comprendraient, mais c'était le contraire. Tout était fini pour moi.

Cela ne fait pas longtemps que j'ai commencé à penser aux femmes. Je ne croyais jamais être bi. Depuis que j'ai eus cette relation avec une femme qui a le double de mon âge... J'ai tout de suite su que j'étais devenue une personne qui ne pense pas seulement qu'aux hommes, mais qu'aux femmes aussi. Après, cet expérience mutuelle, séduisante et hors du commun, je me rendis tout de suite à ma demeure. Mes parents étaient là. Je sentais comme une femme qui venait de baiser... évidemment. Mes parents m'ont posé la question Où étais-tu ? 'J'étais devenue bleu. La femme avec qui j'étais m'a donc appelé, je lui parlé au téléphone. Je ne savais plus où j'étais. Rien n'avait du sens pour moi.

Mentir à propos de son statut ou pas ?

Je n'ai pu mentir à mes parents, eux qu'ils m'ont donné vie et amour. Je leur ai dit la vérité, mais malheureusement ils ne m'ont pas compris. Eux, ont haussé la voix, eux, m'ont dit que je n'étais qu'un déchet, qu'une pollution sur terre qui ne pourrait être exterminé. Eux, en qui j'ai eus confiance pour leur confié un secret qui était pour moi très important et qui était pour de bon mon statut à tous jamais. Ils m'ont déçu. J'ai pleuré toutes les larmes de mon corps cette nuit là. Je n'ai pu les retenir.

Ma vie, un bouleversement... Sans fin

Mes parents ne sont plus comme avant avec moi, mais je fais ma vie... Maintenant je suis avec d'autre hommes et ou femmes. Je fais ce qui me plait. C'est juste que j'ai eus le coeur en milles morceaux, car mes parents n'ont pas euent le courage d'affronter ce que mon coeur avait décidé... Et ce sera pour de bon maintenant. Je ne confis plus rien à eux. Devrais-je ? Est-ce nécessaire ou c'est trop tard ? S'il vous plait, il ne reste que vous, gens du monde, qui peuvent comprendre et s'exprimer sans que personne vous juge ou me juge, vous, gens du monde, qui comprenne ce que les'autres'vient, sans le voir. Merci de tout coeur de me comprendre. Merci de tout coeur pour vos commentaires.